



Genossen die Fahrt im neuen Heurigen-Waggon des Reblaus Express: Bürgermeister Werner Neubert (Weitersfeld), Tourismus-Chef Reinhold Griebler (Retz), Bezirkshauptmann Johannes Kranner, Nationalratsabgeordneter Christian Lausch, Landesrat Karl Wilfing, Bürgermeister Josef Spiegl (Drosendorf), Nationalratsabgeordnete Eva-Maria Himmelbauer, Bürgermeister Franz Linsbauer (Langau), NÖVOG-Geschäftsführer Gerhard Stindl, Bahnpfarrer Thomas Brunner und Bürgermeister Johann Glück (Geras, von links). *Foto: Franz Enzmann*



## Reblaus Express schafft Freunde

**4** „Bewegen ist Leben“, sagte Bahnpfarrer **Thomas Brunner**, bevor er am letzten Samstag den erneuerten Heurigenwaggon des „Reblaus Express“ segnete. Der Kurzstreckenzug zwischen Retz und Drosendorf ist zu einer Attraktion geworden. „Die wichtigste Aufgabe war für uns, den Tourismus in die Region zu bringen“, erklärt **Herbert Brunner**, Obmann des Vereins zum Erhalt und zum Betrieb des Reblaus Express. Das gelang: Die Fahrgäste-Zahl schnellte stetig nach oben. Landesrat **Karl Wilfing** spricht von einer „Erfolgsgeschichte“, die im dritten Jahrtausend bestehen bleiben werde. Das freut mit Nationalrätin **Eva-Maria Himmelbauer** und Bezirkshauptmann **Johannes Kranner** auch **Werner Neubert**, Bürgermeister in Weitersfeld und Obmann des Vereins Natur- und Kulturerlebnis. Der Reblaus Express verbindet nämlich nicht nur das Wein mit dem Waldviertel, sondern auch die Menschen.

„Zehn Jahre Weltladen Horn“ ins Kunsthaus geladen, mussten aber aufgrund von fast 200 musikbegeisterten Gästen vom Tonkeller in den Festsaal übersiedeln. Schon nach den ersten Tönen erlebten Kunsthaus-Geschäftsführer **Erich Schmudermayer**, Regionalentwickler **Josef Wallenberger**, **Rupert** und **Silvia Genner** aus Röhrenbach, der Jazzclub Drosendorf mit **Brigitte Häckl**, **Leopold Meiringer** und **Hannes Fröhlich**, ihr „Kollege“ von JazzW4 **Ernst Breitschopf**, Gemeinderätin **Maria van Dyck** und ÖVP-Bezirksgeschäftsführer **Herbert Gschweidl** die gekonnte Verbindung der Musik Afrikas mit den klassischen Mozart-Klängen.



Mit der neuesten CD im Gepäck zauberte auf Initiative des Horner Weltladen-Teams mit **Bernadette Theisl** (rechts), **Anneliese Raab** und **Uschi Derschmidt** die Gruppe „MoZuluArt“ mit **Vusa Mkhaya**, **Ramadu**, **Roland Guggenbichler** und **Blessings Ngo** (von links) zum Zehn-Jahr-Jubiläum pulsierende Melodien in den Festsaal des Kunsthauses. *Foto: Eduard Reininger*

## Zogelsdorf ins Licht gerückt

**6** Beim Auftakt zum ersten Kulturfrühling in der Gemeinde Burgschleinitz-Kühnring wurde auch ein neuer Folder über das zaubernde Zogelsdorf präsentiert. „Hier gibt es zahlreiche Schätze zu entdecken. Man ist mindestens einen halben Tag beschäftigt, mit Ausklang beim Heurigen einen ganzen Tag“, sagte Bürgermeister **Leopold Winkelhofer**. Dieser Meinung waren auch **Maria Forstner**, Obfrau der Dorf- und Stadterneuerung NÖ, die Künstler **Franz Hochstöger**, **Eva Schebesta** und **Christine Kasem**, Autorin **Elisabeth Schöffel-Pöll**, die Leiterin der Theatergruppe **Brigitte Zach** und **Maria Magdalena Nödl**, die mit dem Singkreis Zogelsdorf für den musikalischen Rahmen sorgte.



Der neue Folder „Sehenswertes Zogelsdorf“ wurde beim ersten Kulturfrühling präsentiert. Über die zahlreichen Sehenswürdigkeiten und kulturellen Veranstaltungen freuten sich Altbürgermeister **Leopold Trauner**, **Maria Forstner**, Obfrau der Dorf- und Stadterneuerung NÖ, sowie Bürgermeister **Leopold Winkelhofer** (von links). *Foto: Irene Tutschek*

## Musik Afrikas traf auf Mozart

**5** „Ich bin überwältigt, denn damit habe ich nicht gerechnet“, war Organisatorin **Bernadette Theisl** nahezu sprachlos, als sie den Ansturm auf das Konzert der Gruppe „MoZuluArt“ sah. Laufend mussten Sessel nachgestellt werden, damit alle dem grenzenlosen Hörgenuss lauschen konnten. **Theisl** und **Uschi Derschmidt** hatten anlässlich